



Foro Mundial de Innovación 2021

Foro Regional de Innovación para las Américas

Agenda Preliminar

Miércoles, 27 de octubre de 2021

Foro Regional de Innovación - Región Américas

Debate Ministerial

11:00–
12:00
(UTC-3)

Perspectiva de buenas prácticas regionales y de colaboración para incluir los ecosistemas de innovación digital (Panel ministerial)

Descripción

Esta sesión se basa en las perspectivas de los informes regionales de buenas prácticas para lograr que las partes interesadas de alto nivel de los sectores público y privado discutan sus prácticas para guiar la dinámica de la innovación, crear capacidad de innovación e integrar la innovación en las TIC en las agendas nacionales de desarrollo.

- ¿Cuál es el desempeño regional y nacional de los motores de crecimiento económico?
- ¿Cuáles son los desafíos claves con respecto a los facilitadores de la transformación digital en la región? ¿Cuáles son las oportunidades dentro de los sectores más resistentes a la transformación digital?
- ¿Cuáles son las lecciones de las buenas prácticas que pueden amplificarse o hermanarse con otros países? ¿Cuáles son los "frutos de bajo costo", es decir, los sectores que están más cerca de la transformación digital?

Trayectoria de Campeones del Ecosistema

12:00-
13:00
(UTC-3)

PRESENTACIÓN DEL INFORME: 1ª edición del Informe Regional de la UIT sobre Buenas Prácticas: Aceleración de la innovación, el espíritu empresarial y la innovación digital - Región Américas.

Buenas prácticas regionales en innovación, emprendimiento y transformación digital: construyendo el emprendimiento tecnológico y el sector clave en el contexto regional durante la pandemia (por ejemplo, innovación en salud o educación)

Tipo de Sesión: Intercambio de anteproyectos

Esta sesión reunirá a oradores de alto nivel de diferentes países para brindar información sobre el desarrollo del sector clave con tecnología a través del emprendimiento tecnológico. Esta sesión explora en profundidad algunos de los anteproyectos que impulsan la transformación digital y cómo afectan a los

Foro Regional de Innovación para las Américas

	<p>facilitadores clave (como infraestructura, talento, capital, mercado, cultura y visión, y estrategia) y el rendimiento de los tres motores de crecimiento.</p> <ul style="list-style-type: none">• ¿Cómo el emprendimiento tecnológico está impulsando la competitividad (o la falta de ella) en contextos regionales para sectores claves con potencial?• ¿Cuáles son los retos y oportunidades para el ecosistema digital en este contexto? ¿Cuáles son las ideas clave para los siete facilitadores de la transformación digital?• ¿Qué nuevos mecanismos o iniciativas se necesitan para acelerar la transformación sectorial utilizando un enfoque de ecosistema completo?• ¿Cuál es el prototipo de la práctica y su historia de éxito?
Trayectoria de jóvenes líderes de TIC	
13:00-14:00 (UTC-3)	<p>Un viaje de innovación: historias desde primera línea</p> <p>Esta es una discusión moderada por un mentor o una presentación de una práctica de la región. Esta sesión invitará a los ganadores de los Desafíos de Innovación de la UIT a compartir sus historias de sus regiones.</p> <ul style="list-style-type: none">• ¿Qué se siente ser un innovador en su ecosistema?• ¿Qué falta para ayudar a los innovadores a alcanzar su potencial?• ¿Qué problemas están tratando de resolver los innovadores de su ecosistema?